

Nicolas de Germay

Directeur Général de la WPC



Nicolas de Germay est Directeur Général de la WPC depuis 2008.

Il est, par ailleurs, PDG et fondateur de la société d'investissement Alandia. Fondée en 2010 par de grandes familles françaises d'entrepreneurs, Alandia est un investisseur industriel qui a pour vocation de reprendre et redresser des sociétés traversant des difficultés momentanées pour en assurer la pérennité.

Il est (ou fut) membre de comités consultatifs tels que British Telecom ou PWC. Il a publié un ouvrage sur la mondialisation intitulé *Mondialisation, un autre regard* en juin 2010 et un sur la restructuration industrielle en France (2015).